



春日リトルラグーズクラブ 小学生全国大会出場報告

春日リトルラグーズクラブ 関係者各位

日頃よりクラブへのご理解・ご支援を賜り誠にありがとうございます。

さて、先般大阪・花園ラグビー場で行なわれました第8回ヒーローズカップ出場に際し、皆様より多大なるご支援をいただきましたおかげで、小学生19名、2月26日～2月28日の3日間、何不自由のない環境で、素晴らしい経験をさせていただきましたことを心より感謝申し上げます。

2年連続の出場となった今回は新人戦優勝、県大会初優勝、九州大会優勝と公式戦負け無しで、昨年1年間順調な成長を遂げたチームでした。周囲の期待も大きい中、我々も自信を持って送り出しましたが、初日の予選2試合こそ兵庫の三田RCJさん、東大阪RSさんを苦しみながら連破し、翌日の準決勝へ進出したものの、準決勝で大型チームの京都kiwisさんに完敗し、続く3位決定戦でも東京ワセダクラブさんに思うようなプレーをさせてもらえず、またもや完敗し、昨年同様16チーム中4位という最終成績で大会を終えました。

皆さまのご期待には添えない結果となり、心苦しい思いではございますが、これまで負け知らずだったこども達にとっては、初めて全員が悔し涙を流し、世間の広さを痛感しましたので、今後の努力の必要性を充分感じてくれる本当に素晴らしい経験になったと思っております。

現在当クラブは部員数も増え、指導者も充実し、上昇気流に乗っております。今後もこのような機会に皆さまにご尽力をお願いする場面がたくさん作れるようクラブ員一同頑張る所存です。皆さまにおかれましては引き続き当クラブへのご支援・ご助力の程、よろしくお願い申し上げます。

春日リトルラグーズクラブ
代表 井村 仁志

●春日リトルラグーズクラブ戦績

予選パート	決勝トーナメント
1回戦 VS 三田RCJ (兵庫) ○40-20	準決勝 VS kiwis(京都) ●15-30
パート決勝 VS 東大阪RS (大阪) ○20-15	3位決定戦 VS ワセダクラブ(東京) ●26-47

●第8回ヒーローズカップ全国大会最終成績

[優勝] 世田谷区ラグビースクール (東京)	[9位] 日向ラグビースクール (宮崎)
[準優勝] kiwis (京都)	[10位] 鎌倉ラグビースクール (神奈川県)
[3位] ワセダクラブラグビースクール (東京)	[11位] 北上ラグビースクール (岩手)
[4位] 春日リトルラグーズクラブ (福岡)	[12位] 三田ラグビークラブジュニア (兵庫)
[5位] 東大阪ラグビースクール (大阪)	[13位] 伊丹ラグビースクール (兵庫)
[6位] 吹田ラグビースクール (大阪)	[14位] 京都西ラグビースクール (京都)
[7位] 枚方ラグビースクール (大阪)	[15位] 函館ラグビースクール (北海道)
[8位] 金沢伏見ラグビースクール (石川)	[16位] 相模原ラグビースクール (神奈川県)

感



謝



主将 白垣 和己

寄付をしてくださった皆様、応援して下さった皆様、本当にありがとうございました。皆様のおかげで全国大会という大きな大会に挑戦することができました。結果は4位で目標の優勝に届かず悔しかった事が2つできました。一つは僕がキャプテンなのにみんなを盛り上げたり支える事ができなかったことです。もう一つは監督・コーチ・お母さん達を喜ばせることが出来なかった事です。嬉しかった事は悔しかった事が強くありません。今回の経験を中学生になって活かし、中学の全国大会では絶対勝ちたいと思います。

副主将 松本 航大

僕達は皆さんの募金や応援のおかげで2月27、28日で大阪の花園ラグビー場へ、全国大会に行ってきました。全員で優勝目指して頑張りましたが、結果は4位でした。勝ち抜いてきたチームは、どこもすごく強かったです。今回4位ととても悔しい結果でしたが次の中学での全国大会では、絶対に優勝したいと思いました。その為には、これからの練習も一生懸命頑張ります。本当にありがとうございました。

選手一同 白垣 和己 松本 航大 田中 陽樹 柿森 創介 吉川 太陽 本山 心太郎
遠藤 亮真 本村 優牙 只石 安優人 大穂 樹理亜 野村 歩 増山 湧之助
大坪 祐大 内田 彩紫 大穂 力也 大神 仁汰 成沢 大輝 箕田 倅生 曠野 祐成

監督 吉武 勝己

父兄代表

皆様からのご厚情誠にありがとうございます。今年度は公式戦負け知らずで挑んだ全国大会でしたが、全国にはこれまで以上の練習、努力が必要な相手がいることを痛感しました。お陰様で子供達は大変貴重な経験をさせていただきました。今後ともよろしくお願い申し上げます。

今大会は悔しい結果も含めて子供達の素晴らしい財産となりました。日頃よりクラブ全体で、厳しく温かいご指導をして下さるおかげで、心も体も強い人間に育ってくれるであろうと、このクラブに入って本当に良かったと思っています。その素晴らしいクラブを日頃から支援してくださっている皆様方に心より御礼申し上げます。